



11 juillet 2018

Communiqué de presse

Berchem-Sainte-Agathe célèbre la fête nationale

Le 21 juillet est un jour spécial pour tous les Belges. Un peu partout dans le pays, les festivités battent leur plein : bals populaires, feux d'artifices et festivités de circonstance.

Et pour les Berchemois ce sera également le cas. Le Collège des Bourgmestre et Echevins a, une nouvelle fois, le plaisir de les convier à un **apéro festif** dès 11h, sur le Parvis Sainte-Agathe (rue de l'Eglise) pour célébrer ensemble ce jour de fête noire-jaune-rouge. Animation musicale avec un dj-set, cocktail, food trucks (burgers, crustacés et croquettes aux crevettes et/ou fromage) et convivialité... seront au programme !

Depuis la prestation de serment du Roi Léopold de Saxe-Cobourg - premier roi des Belges - le 21 juillet 1831, la Fête nationale rappelle l'engagement qu'ont pris les souverains de notre pays à rester fidèle à la Constitution et à garantir les libertés individuelles des citoyens.

Depuis ce jour, le 21 juillet est l'occasion de réaffirmer son appartenance à notre nation en affichant le drapeau tricolore et de célébrer, avec ses concitoyens, le plaisir simple de partager un moment de fête.

... Et pour s'entraîner avant le jour-J :

*" O Belgique, ô mère chérie,
A toi nos cœurs, à toi nos bras,
A toi notre sang, ô Patrie !
Nous le jurons tous, tu vivras !
Tu vivras toujours grande et belle
Et ton invincible unité
Aura pour devise immortelle :
Le Roi, la Loi, la Liberté ! "*

CONTACT :

Joël RIGUELLE

Bourgmestre de Berchem-Sainte-Agathe

GSM : 0475/82 37 79

joel.riguelle@berchem.brussels

Mireille WALSCHAERT

Responsable du service Communication

Tel. : 02/464.04.85 - GSM : 0493/74.26.73

mwalschaert@berchem.brussels

[Tapez ici]